



Halloween: Wenn Süßes sauer macht

Halloween: Wenn Süßes sauer macht
Keine Versicherung bei Schäden mit Vorsatz
Begleitung durch Erwachsene empfohlen
Vor dem Gruselumzug: Taschenkontrolle
Inzwischen ist der angloamerikanische Brauch, sich in der Nacht zu Allerheiligen als Hexen, Geister und Zombies zu verkleiden, auch in Deutschland populär. Auf der Jagd nach Süßigkeiten ziehen vor allem Kinder durch die Nachbarschaft und "bestrafen" nach dem Motto "Trick or Treat" all diejenigen, die ihnen keine leckeren "treats" bescheren mit Streichen ("tricks"). Aber Achtung: Kommt es dabei durch Vorsatz zu Schäden, sind diese nicht versichert. Kein Geld bei vorsätzlichen schaurigen Schäden
Wenn die Halloween-Geister um die Häuser ziehen, kann es schnell übermütig zugehen: Ob mit Eiern beworfene Hauswände, umgestürzte Mülltonnen oder demolierte Autos - bei mutwilliger Sachbeschädigung hört der Halloween-Spaß auf. Die Beseitigung der entstandenen Schäden kann nämlich hohe Kosten verursachen. In vielen Fällen hilft eine private Haftpflichtversicherung, allerdings nicht, wenn der Schaden vorsätzlich verursacht worden ist. Damit Halloween kein gruseliges Ende nimmt: Tipps für Eltern
Damit es an Halloween weder Tränen noch Schäden gibt, sollten Eltern vorbeugend mit ihren Kindern über die Folgen solcher Streiche sprechen und sie ermutigen, sich auch in einer Gruppe solchen Aktionen nicht anzuschließen. Falls möglich, sollte auch immer ein Erwachsener dabei sein, wenn die Kinder um die Häuser ziehen. Falls sich die kleinen "Halloween-Geister" sträuben, kann das auch "unbemerkt" in sicherem Abstand erfolgen.
Sinnvoll ist auch, einen Blick in die mitgenommenen Utensilien der Süßigkeitensammler zu werfen, bevor diese auf Tour gehen. In jedem Fall sollten Eltern vorab prüfen, ob ihr Haftpflichtversicherungsschutz ausreicht.
Über die Gothaer
Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.
Ihr Ansprechpartner:
Gothaer Konzern
Gothaer Allee 1
50969 Köln
Katharina Bartsch
Presse und Unternehmenskommunikation
Telefon: 0221/ 308-34562
Telefax: 0221/ 308-34530
E-Mail: katharina_bartsch@gothaer.de
www.gothaer.de
www.facebook.com/gothaer
www.twitter.com/gothaer
www.gothaer2know.de
www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=579666

Pressekontakt

Gothaer Versicherungsbank - VVaG

50969 Köln

katharina_bartsch@gothaer.de

Firmenkontakt

Gothaer Versicherungsbank - VVaG

50969 Köln

katharina_bartsch@gothaer.de

Die Gothaer als starker Partner
Konzerninformationen und -Services
Mit über 3,5 Millionen Mitgliedern und Beitragseinnahmen von mehr als vier Milliarden Euro gehören wir zu den großen deutschen Versicherungskonzernen und sind einer der größten Versicherungsvereine auf Gegenseitigkeit in Deutschland. Durch qualitativ hochwertige Risiko- und Finanzkonzepte bieten wir unseren Kunden umfassende Lösungen, die über die reinen Versicherungs- und Vorsorgefragen hinausgehen.